

Nicanor Parra aún no se convence de haber obtenido premio Reina Sofía

Santiago (UPI) Tras ser distinguido el lunes en Madrid con el premio Reina Sofía de España, considerado por muchos antesala del premio Nóbel de Literatura, el poeta chileno Nicanor Parra se refirió a este importante logro conseguido.

Parra, quien es el creador del concepto de «antipoesía»,

ganó un total de seis millones de pesetas, que son cerca de 30.500 dólares. Reconociendo que estos logros no son tan celebrados en el país, Nicanor Parra señaló en su particular estilo que «éste es un país de pelotarios, hay que hacerse futbolista porque de lo contrario no nos van a dar

pelota».

Su hija Colombina lo despertó a las 08:00 de la mañana con un llamado desde España. Ante la excelente noticia llegada del país europeo el «antipoeta» precisó que: «le dije que me parecía una tomadura de pelo porque yo no tenía nada que ver con la

literatura, soy un antiliterato le dije, jugando un poco.

Así que mientras el cheque no esté en mi bolsillo aún creeré que es una tomadura de pelo».

Nicanor Parra se convirtió en el segundo chileno que recibe este premio, cuya primera edición recayó en Gonzalo Rojas.

Nicanor Parra aún no se convence de haber obtenido premio Reina Sofía [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nicanor Parra aún no se convence de haber obtenido premio Reina Sofía [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile